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                （せきしょういだい） 
～一日一日を大切にし，積み重ねていく一年にしよう～   

 

事業所からのアンケートにこんな声がありました！ 

１１月１７日（水）に行われた事業所訪問では，事業所の方々に取

材をさせていただきました。この取材訪問に向けて，質問内容を考え

たり，マナー講座で挨拶などのマナーを学習してきました。皆さんの

態度やマナーが事業所の方々にはどのように見えたのか，アンケート

の内容から振り返っていくことで，今後の活動にいかしていきましょ

う。 

 

〇取材内容についてはいかがでしたか 

 「どの質問も当社を下調べしていただき，よく練られた，鋭く，いい質問

ばかりでした。当社２名で回答させていただきましたが，自分を振り返

る良い機会になりました。」 

「今の時事問題にとても合う内容で，素晴らしい質問内容でした。」 

 「SGDｓへの関心など時代に合った質問内容で，こちらも改めて考えさせ

られました。」 

 

 

 

 

〇訪問中の生徒の様子はいかがでしたか 

 「質問票にない鋭い質問を受け，我々にとっても良い刺激になりました。

来社時，お見送り時にはしっかりとした挨拶も受け，気持ちよく対応さ

せていただきました。」 

 「私語もなく，しっかりと挨拶もされていました。とてもチームワークの

良い生徒さんでした。最後のお礼の挨拶に感動しました！」 

 「きちんと挨拶され，質問もきちんとできており，メモも熱心に取られて

いました。熊野町について知っていただく機会になり，良かったと思う。」 

 「皆さん礼儀正しく真面目な生徒さんで，こちらも対応しやすかったです。」 

 「しっかりとコミュニケーションがとれていて，はきはきした質問をして

くださって良かったです。」 

 「礼儀正しく，挨拶や自己紹介をし，素直な応答やきちんとメモを取る様

子が良かったです。受け答えの上手な子，正確にメモをとろうとする子，

タブレットの扱いが上手な子など，個性に合わせて仲良く活動していま

した。」 

 

 皆さんが今まで調べた内容や，SDGｓの学習など，頑張ったこと

が事業所の方々に「とても良かった」と評価されました。また，マナ

ー講座で学習した挨拶の仕方などを実践することで，事業所の方々

に良い印象を与えることができました。最後にアンケートの中には

こんなことも書かれていました。皆さんはどう考えますか。 

 

 「SDGｓと熊野筆の関わりでいえば様々な矛盾が存在します。大人でもど

ちらが正しいのか，結論付けることが難しい点ですが，中学生の視点か

らどのようにまとめられるのかが楽しみです。」 

積小為大 


